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外 部 卓 話
株式会社TRYHOOP　代表取締役  中島  聡（ナカジマサトル）様の紹介
中島社長は大阪府ご出身の40歳。身長１８１ｃｍ。岡山大学薬学部を卒業され、ご自身もファイサンズ岡山とい
う社会人チームで、岡山国体成年男子代表を経験されています。
大阪エバッサというプロチームにも所属されておられましたが、辞められた後に、「岡山にプロバスケットチーム
を」との思いで、トライフープ岡山を立ち上げられました。

「バスケットボールを追い求め続けて…」 株式会社 TRY HOOP　代表取締役　中 島   聡  様
2013年、私は、当時 大阪のプロバスケチーム『大阪エヴェッサ』 を辞め、次の道を模索してい
ました。私の地元は大阪なのですが、大阪にはバスケット専用施設がいくつもあり、誰もが気
軽にバスケを楽しめる環境がありました。しかし、大学から過ごしている岡山には、そういった
専用施設はなかったため、バスケ教室を兼ねたバスケ専用施設を作ることができれば素晴らしいはずだと考え、
それに賛同してくれる仲間を募りました。私の考えに賛同してくれるメンバーが集まり、『TRYHOOP（トライフー
プ）』という会社を立ち上げましたが、2014年4月に開業した念願のスクール教室の生徒は10人にも満たなく、また
レンタルコートの方も平均利用者数1日3人と、開店休業状態が続きました。それから1年後、赤字が続いていたも
のの開業当初10人に満たなかった生徒数は100人を超えていき、スクール生がバスケットをどんどん好きになって
いく姿を見て、やっていることは間違いない!と思いました。また、生徒たちから「なぜ岡山にはバスケのプロチーム
がないの？どうやったらプロ選手になれるの？」と質問があり、だったらいっそ岡山にバスケのプロチームをつくれば
生徒たちはより具体的な夢や目標を持てるんじゃないかと、生徒たちの想いに応えるために次に行動したのが“3
人制のプロリーグ”への参入でした。プロチームを頂点としたピラミッド型を岡山で形成すれば、地元の子供達が
プロ選手という目標をもちやすく、良い流れができると考えたのです。それから3年間、スクールと3×3プロバスケ
チーム“TRYHOOP OKAYAMA.EXE”の運営を続けました。2018年、スクール生は300人以上に増え、スクー
ルから県外の強豪高校にバスケ進学をする卒業生も出てきました。また、レンタルコート利用者の数も増え、4年か
かりましたが、ようやく会社らしい体裁を整えることができました。次に目指したのが『岡山からBリーグチームを!』で
した。3人制だけでなく、5人制でも“プロチーム”を作ることで、一年中バスケットボールを楽しめる街にできると考え
たからです。そして現在Bリーグに所属して５年が経ちました。日本全体で物凄くバスケ人気が高まってきています
し、TRYHOOPも4000人の観客が入るほどの人気にもなってきました。今の岡山バスケ界の勢いを鎮めることなく、
『岡山の皆様に愛され必要とされるチーム』を合言葉に引き続き精進しますので、応援よろしくお願いします。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　28名
欠席者数　19名 出 席 率　59.57％　　　　
欠 席 者　相原，藤木，福元，波多，日笠（伸），久松，岩本，加茂，橘高，小林，三宅，森本，西，
　　　　　西岡，岡村，竹本，丹治，氏房，吉田

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　皆様、お久しぶりの例会となりました。本日は３点、皆様にお願いがあります。
　1点目は本日トライフープ社長中島様に卓話に来ていただいております。スポーツ産業は資金
に比例して順位が決まると聞いた事があります。資金が潤沢にあれば良い選手を獲得出来る
からです。中島社長の卓話を聞いて是非、スポンサー企業のご協力をお願い致します。
　2点目は例会後に社会奉仕活動として岡山駅周辺の清掃をいたします。ロータリークラブの入会目的として地
域貢献や社会奉仕があると思います。奉仕活動とは自己満足に終わらず、しっかりと地域の方 に々喜んでいただ
ける活動を行なっていくべきだと考えます。今年度は特に奉仕活動に力を入れていきたいので皆さまのご協力を
宜しくお願い致します。
　3点目は今週開催される地区大会についてです。現在32名の参加予定になっています。多数のご参加ありが
とうございます。地区大会は、参加することにより他クラブの活動も含めロータリーの事をより深く知ることが出来ま
す。地区大会に参加された事のない入会歴の浅い会員には特に参加してもらいたいと思います。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 10月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。

② 地区大会の案内を配付いたしますのでご確認くださいますようお願いいたします。
③ 本日例会終了後岡山駅周辺清掃活動がございますので、参加される皆様はよろしくお願
いいたします。

④ 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 №93」、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : 本日はトライフープ岡山の中島社長、高畠選手、ようこそお越し下さいました。

先日の野球同好会四国リーグにご参加の皆様お疲れ様でした。
槌田幹事 : トライフープ岡山、中島様、高畠様、本日の卓話宜しくお願いいたします。

昨日の野球にご参加の方お疲れ様でした。身体中、シップまみれです。
藤島会員 : 中島様、本日の卓話楽しみにしております。宜しくお願いいたします。

昨日の野球同好会参加の皆様お疲れ様でした。10月の試合も宜しくお願いいたします。
井川会員 : トライフープ岡山、中島社長の卓話を楽しみにしております。

岡山御津カントリークラブの理事長杯を獲りました。34-38、41-35-39。
与田会員 : 3週間ぶりの例会‼名前を忘れられない様スマイルします。
高橋会員 : 大谷選手の活躍と新しい内閣の誕生を祝って、それとS.A.A.の催促に応えて。
横山会員 : 野球部の皆さん、お疲れ様でした。広島カープは9月は20敗したそうです。何回勝ったのかなー。
仲田会員 : ゴルフの永遠のライバル橘高さんに勝ったのでスマイルします。
笠原会員 : 昨日高松リーグ参加の皆様、お疲れ様でした。負けましたが今年は3勝2敗でまだ勝ち越しています。

あと残り2戦です。頑張りましょう。
山下会員 : 大谷選手のレギュラーシーズンが終わりました。3割1分、54HR、130打点、59盗塁。MVPになれるかな。

ポストシーズン楽しみです。
樋口会員 : 9月15日児島半島100キロマラソン大会、無事完走しました。15時間楽しめました。頑張った自分にスマイル。

10月6日地区大会、私事で参加出来なくなり、お詫びのスマイルいたします。
日笠（常）会員 : 広島市在住の二女が引越しました。準備不足の為、不要家電・家具・ごみ・その他一式をなんで

も屋さんに7万円払って完了しました。
入江会員 : 前々回例会と前回例会と出席できませんでした。スマイルします。
末吉会員 : 入江会員、先日はありがとうございました。 14件　45,000円（累計687,000円）

野球同好会報告 野球同好会監督　笠原　英司　会員
　9月29㈰高松北RCとの試合がありました。
結果は、敗れましたがレギュラーの藤島会員
がレフト前ヒットでの初打点をあげベンチは
大喝采で勝敗関係なく試合を楽しむことが出
来ました。今シーズン残すところ2試合です。
応援よろしくお願い致します。

岡山駅周辺清掃活動 　　　

10 月お祝い行事
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外 部 卓 話
株式会社TRYHOOP　代表取締役  中島  聡（ナカジマサトル）様の紹介
中島社長は大阪府ご出身の40歳。身長１８１ｃｍ。岡山大学薬学部を卒業され、ご自身もファイサンズ岡山とい
う社会人チームで、岡山国体成年男子代表を経験されています。
大阪エバッサというプロチームにも所属されておられましたが、辞められた後に、「岡山にプロバスケットチーム
を」との思いで、トライフープ岡山を立ち上げられました。

「バスケットボールを追い求め続けて…」 株式会社 TRY HOOP　代表取締役　中 島   聡  様
2013年、私は、当時 大阪のプロバスケチーム『大阪エヴェッサ』 を辞め、次の道を模索してい
ました。私の地元は大阪なのですが、大阪にはバスケット専用施設がいくつもあり、誰もが気
軽にバスケを楽しめる環境がありました。しかし、大学から過ごしている岡山には、そういった
専用施設はなかったため、バスケ教室を兼ねたバスケ専用施設を作ることができれば素晴らしいはずだと考え、
それに賛同してくれる仲間を募りました。私の考えに賛同してくれるメンバーが集まり、『TRYHOOP（トライフー
プ）』という会社を立ち上げましたが、2014年4月に開業した念願のスクール教室の生徒は10人にも満たなく、また
レンタルコートの方も平均利用者数1日3人と、開店休業状態が続きました。それから1年後、赤字が続いていたも
のの開業当初10人に満たなかった生徒数は100人を超えていき、スクール生がバスケットをどんどん好きになって
いく姿を見て、やっていることは間違いない!と思いました。また、生徒たちから「なぜ岡山にはバスケのプロチーム
がないの？どうやったらプロ選手になれるの？」と質問があり、だったらいっそ岡山にバスケのプロチームをつくれば
生徒たちはより具体的な夢や目標を持てるんじゃないかと、生徒たちの想いに応えるために次に行動したのが“3
人制のプロリーグ”への参入でした。プロチームを頂点としたピラミッド型を岡山で形成すれば、地元の子供達が
プロ選手という目標をもちやすく、良い流れができると考えたのです。それから3年間、スクールと3×3プロバスケ
チーム“TRYHOOP OKAYAMA.EXE”の運営を続けました。2018年、スクール生は300人以上に増え、スクー
ルから県外の強豪高校にバスケ進学をする卒業生も出てきました。また、レンタルコート利用者の数も増え、4年か
かりましたが、ようやく会社らしい体裁を整えることができました。次に目指したのが『岡山からBリーグチームを!』で
した。3人制だけでなく、5人制でも“プロチーム”を作ることで、一年中バスケットボールを楽しめる街にできると考え
たからです。そして現在Bリーグに所属して５年が経ちました。日本全体で物凄くバスケ人気が高まってきています
し、TRYHOOPも4000人の観客が入るほどの人気にもなってきました。今の岡山バスケ界の勢いを鎮めることなく、
『岡山の皆様に愛され必要とされるチーム』を合言葉に引き続き精進しますので、応援よろしくお願いします。

出席の状況　
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　　　　　西岡，岡村，竹本，丹治，氏房，吉田
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　1点目は本日トライフープ社長中島様に卓話に来ていただいております。スポーツ産業は資金
に比例して順位が決まると聞いた事があります。資金が潤沢にあれば良い選手を獲得出来る
からです。中島社長の卓話を聞いて是非、スポンサー企業のご協力をお願い致します。
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ける活動を行なっていくべきだと考えます。今年度は特に奉仕活動に力を入れていきたいので皆さまのご協力を
宜しくお願い致します。
　3点目は今週開催される地区大会についてです。現在32名の参加予定になっています。多数のご参加ありが
とうございます。地区大会は、参加することにより他クラブの活動も含めロータリーの事をより深く知ることが出来ま
す。地区大会に参加された事のない入会歴の浅い会員には特に参加してもらいたいと思います。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 10月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。

② 地区大会の案内を配付いたしますのでご確認くださいますようお願いいたします。
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外 部 卓 話
株式会社TRYHOOP　代表取締役  中島  聡（ナカジマサトル）様の紹介
中島社長は大阪府ご出身の40歳。身長１８１ｃｍ。岡山大学薬学部を卒業され、ご自身もファイサンズ岡山とい
う社会人チームで、岡山国体成年男子代表を経験されています。
大阪エバッサというプロチームにも所属されておられましたが、辞められた後に、「岡山にプロバスケットチーム
を」との思いで、トライフープ岡山を立ち上げられました。

「バスケットボールを追い求め続けて…」 株式会社 TRY HOOP　代表取締役　中 島   聡  様
2013年、私は、当時 大阪のプロバスケチーム『大阪エヴェッサ』 を辞め、次の道を模索してい
ました。私の地元は大阪なのですが、大阪にはバスケット専用施設がいくつもあり、誰もが気
軽にバスケを楽しめる環境がありました。しかし、大学から過ごしている岡山には、そういった
専用施設はなかったため、バスケ教室を兼ねたバスケ専用施設を作ることができれば素晴らしいはずだと考え、
それに賛同してくれる仲間を募りました。私の考えに賛同してくれるメンバーが集まり、『TRYHOOP（トライフー
プ）』という会社を立ち上げましたが、2014年4月に開業した念願のスクール教室の生徒は10人にも満たなく、また
レンタルコートの方も平均利用者数1日3人と、開店休業状態が続きました。それから1年後、赤字が続いていたも
のの開業当初10人に満たなかった生徒数は100人を超えていき、スクール生がバスケットをどんどん好きになって
いく姿を見て、やっていることは間違いない!と思いました。また、生徒たちから「なぜ岡山にはバスケのプロチーム
がないの？どうやったらプロ選手になれるの？」と質問があり、だったらいっそ岡山にバスケのプロチームをつくれば
生徒たちはより具体的な夢や目標を持てるんじゃないかと、生徒たちの想いに応えるために次に行動したのが“3
人制のプロリーグ”への参入でした。プロチームを頂点としたピラミッド型を岡山で形成すれば、地元の子供達が
プロ選手という目標をもちやすく、良い流れができると考えたのです。それから3年間、スクールと3×3プロバスケ
チーム“TRYHOOP OKAYAMA.EXE”の運営を続けました。2018年、スクール生は300人以上に増え、スクー
ルから県外の強豪高校にバスケ進学をする卒業生も出てきました。また、レンタルコート利用者の数も増え、4年か
かりましたが、ようやく会社らしい体裁を整えることができました。次に目指したのが『岡山からBリーグチームを!』で
した。3人制だけでなく、5人制でも“プロチーム”を作ることで、一年中バスケットボールを楽しめる街にできると考え
たからです。そして現在Bリーグに所属して５年が経ちました。日本全体で物凄くバスケ人気が高まってきています
し、TRYHOOPも4000人の観客が入るほどの人気にもなってきました。今の岡山バスケ界の勢いを鎮めることなく、
『岡山の皆様に愛され必要とされるチーム』を合言葉に引き続き精進しますので、応援よろしくお願いします。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　28名
欠席者数　19名 出 席 率　59.57％　　　　
欠 席 者　相原，藤木，福元，波多，日笠（伸），久松，岩本，加茂，橘高，小林，三宅，森本，西，
　　　　　西岡，岡村，竹本，丹治，氏房，吉田

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　皆様、お久しぶりの例会となりました。本日は３点、皆様にお願いがあります。
　1点目は本日トライフープ社長中島様に卓話に来ていただいております。スポーツ産業は資金
に比例して順位が決まると聞いた事があります。資金が潤沢にあれば良い選手を獲得出来る
からです。中島社長の卓話を聞いて是非、スポンサー企業のご協力をお願い致します。
　2点目は例会後に社会奉仕活動として岡山駅周辺の清掃をいたします。ロータリークラブの入会目的として地
域貢献や社会奉仕があると思います。奉仕活動とは自己満足に終わらず、しっかりと地域の方 に々喜んでいただ
ける活動を行なっていくべきだと考えます。今年度は特に奉仕活動に力を入れていきたいので皆さまのご協力を
宜しくお願い致します。
　3点目は今週開催される地区大会についてです。現在32名の参加予定になっています。多数のご参加ありが
とうございます。地区大会は、参加することにより他クラブの活動も含めロータリーの事をより深く知ることが出来ま
す。地区大会に参加された事のない入会歴の浅い会員には特に参加してもらいたいと思います。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 10月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。

② 地区大会の案内を配付いたしますのでご確認くださいますようお願いいたします。
③ 本日例会終了後岡山駅周辺清掃活動がございますので、参加される皆様はよろしくお願
いいたします。

④ 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 №93」、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : 本日はトライフープ岡山の中島社長、高畠選手、ようこそお越し下さいました。

先日の野球同好会四国リーグにご参加の皆様お疲れ様でした。
槌田幹事 : トライフープ岡山、中島様、高畠様、本日の卓話宜しくお願いいたします。

昨日の野球にご参加の方お疲れ様でした。身体中、シップまみれです。
藤島会員 : 中島様、本日の卓話楽しみにしております。宜しくお願いいたします。

昨日の野球同好会参加の皆様お疲れ様でした。10月の試合も宜しくお願いいたします。
井川会員 : トライフープ岡山、中島社長の卓話を楽しみにしております。

岡山御津カントリークラブの理事長杯を獲りました。34-38、41-35-39。
与田会員 : 3週間ぶりの例会‼名前を忘れられない様スマイルします。
高橋会員 : 大谷選手の活躍と新しい内閣の誕生を祝って、それとS.A.A.の催促に応えて。
横山会員 : 野球部の皆さん、お疲れ様でした。広島カープは9月は20敗したそうです。何回勝ったのかなー。
仲田会員 : ゴルフの永遠のライバル橘高さんに勝ったのでスマイルします。
笠原会員 : 昨日高松リーグ参加の皆様、お疲れ様でした。負けましたが今年は3勝2敗でまだ勝ち越しています。

あと残り2戦です。頑張りましょう。
山下会員 : 大谷選手のレギュラーシーズンが終わりました。3割1分、54HR、130打点、59盗塁。MVPになれるかな。

ポストシーズン楽しみです。
樋口会員 : 9月15日児島半島100キロマラソン大会、無事完走しました。15時間楽しめました。頑張った自分にスマイル。

10月6日地区大会、私事で参加出来なくなり、お詫びのスマイルいたします。
日笠（常）会員 : 広島市在住の二女が引越しました。準備不足の為、不要家電・家具・ごみ・その他一式をなんで

も屋さんに7万円払って完了しました。
入江会員 : 前々回例会と前回例会と出席できませんでした。スマイルします。
末吉会員 : 入江会員、先日はありがとうございました。 14件　45,000円（累計687,000円）

野球同好会報告 野球同好会監督　笠原　英司　会員
　9月29㈰高松北RCとの試合がありました。
結果は、敗れましたがレギュラーの藤島会員
がレフト前ヒットでの初打点をあげベンチは
大喝采で勝敗関係なく試合を楽しむことが出
来ました。今シーズン残すところ2試合です。
応援よろしくお願い致します。

岡山駅周辺清掃活動 　　　

10 月お祝い行事
　

前回９月30日の例会記録前回９月30日の例会記録
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委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（10月７日（ヘルシーランチ））
月見うどん～牛肉時雨煮、お野菜の天婦羅をのせてお好みのスタイルで
助六寿司　　　コーヒー

次回のメニュー（10月21日）
桃太郎ぶどうとモッツァレラのサラダ仕立て
ポークソテー　ポルチーニ茸のクリームソース
青りんごと蜂蜜の組み合わせ　　　パン　　　コーヒー

前回メニュー（9月30日）
ミラノ風  ポークカツレツ


